

Miles de murcianos salen a las calles en defensa del PIN parental y contra "el adoctrinamiento ideológico"

Escrito por EFE, varias / Edición y redacción: Actualidad Evangélica
Lunes, 02 de Marzo de 2020 13:01

Los manifestantes, corearon lemas como "padres sí, políticos no".



Manifestación en Murcia a favor del "pin parental". EFE

(MURCIA, 02/03/2020) Unas cinco mil personas pertenecientes a una treintena de organizaciones a nivel nacional han participado este sábado por la tarde en una gran marcha en Murcia para reivindicar el denominado 'pin parental' y para denunciar lo que consideran "adoctrinamiento en las aulas".

Los manifestantes, que coreaban el grito "**padres sí, políticos no**", se congregaron en la plaza Circular de Murcia capital a las 17:30 horas portando diversas pancartas en las que se

podía leer

□ **"Nuestros hijos**

son nuestros"

"Por el fin del adoctrinamiento progre en las escuelas pin parental", "Los hijos no son del Estado" y "Los hijos son de los padres no instrumentos del gobierno".

Posteriormente, partieron de forma pacífica hacia la sede de la Delegación del Gobierno en la Región de Murcia a través de la Gran Vía Escultor Salzillo, donde un portavoz de la organización convocante dio lectura a un manifiesto.

La acción de protesta ha sido promovida por un grupo de padres y ha sido apoyada por diferentes organizaciones como Hazte Oír, Abogados Cristianos, Asociación Cultura y Mujer, el foro español de política familiar y social y alguna federación de padres de alumnos. También participaron fieles y pastores de la comunidad evangélica.

En representación de todos ellos, **Juan José Gil**, ha insistido en que la manifestación ha sido organizada por un grupo de padres de la Región de Murcia y que "no representan a ningún partido político, ni a ninguna religión o asociación". "Los padres necesitan manifestarse porque tenemos unos derechos que, en algunos lugares, se nos están coartando", ha indicado Gil, quien ha insistido en que "esos derechos están amparados por la Constitución Española".

Como ejemplo, ha citado que los casos sucedidos en varios centros educativos de la Región de Murcia, "en donde muchos padres han presentado el 'pin parental' y no se ha tramitado, algo que es preocupante".

El pastor **Ángel Zapata**, presidente del Consejo Evangélico de la Región de Murcia -una de la treintena de organizaciones que se sumaron a la marcha- se mostró satisfecho por el resultado de la convocatoria, justificando su presencia por la preocupación que existe también en muchos padres y madres evangélicos por este asunto. Él fue el encargado de leer el [manifiesto final "Nuestros hijos son nuestros"](#)

La misma plataforma de padres ha convocado **marchas similares en otras ciudades de España**. En Madrid, la cita es para este sábado

Escrito por EFE, varias / Edición y redacción: Actualidad Evangélica
Lunes, 02 de Marzo de 2020 13:01

7 de marzo por la tarde, y está previsto que el recorrido de la marcha discurrirá en el tramo entre la Puerta de Alcalá y la Puerta del Sol.



#PLATAFORMA DE PADRES

#NO A LA IDEOLOGÍA DE GÉNERO

#NO AL ADOCTRINAMIENTO

07 MARZO
GRAN MARCHA
17 A 19H
RECORRIDO:
DE PUERTA DE ALCALÁ
A PUERTA DEL SOL.

Fuente: EFE, varias / Edición y redacción: Actualidad Evangélica